

中川区交通死亡事故多発に伴う緊急メッセージ

中川区では、交通事故の抑止に向けて、区を挙げて各種交通安全施策を推進しているところではありますが、11月6日、14日に交通死亡事故が発生し、本年の中川区区内における交通事故死者数は4名となっています。また、11月9日にも重体事故が発生しており、11月に入り重大な交通事故が連続発生する、憂慮すべき事態です。

この状況を広く区民に訴え、交通ルールの遵守とマナーの向上、そして安全行動の実践を促して交通事故の抑止を図るため、ここに

「中川区交通死亡事故多発に伴う緊急メッセージ」

を發出します。

区民の皆様におかれましては、交通安全を自らの問題としてとらえていただき、悲惨な交通事故を起こさないよう、また、交通事故に遭わないよう、お願いいたします。

特に、年末にかけては、高齢者が歩行中、あるいは自転車乗車中に、交通事故に遭う危険性が高まります。道路を横断する際は、横断歩道の利用をお願いします。

ドライバーの方は、高齢者の方を見かけたらその動きに気を配ってください。

令和6年11月14日

中川区長 久松 克典
中川警察署長 内田 昌樹